Protokolleintrag vom 02.07.2008

2008/317

Postulat der CVP-Fraktion vom 2.7.2008:

Kindertagesstätten (KITAS), Einrichtung spezieller Bewegungsräume

Von der CVP-Fraktion ist am 2.7.2008 folgende Motion eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in allen städtischen Kindertagesstätten (KITAS) und den vertraglich an die Stadt gebundenen KITAS ein spezieller Bewegungsraum eingerichtet werden kann.

Begründung

Jedes Kind hat ein Recht auf Bewegung - bereits im Kleinkindesalter. Bei den "Krippenbesuchern" ist der Bewegungsdrang natürlich vorhanden und es könnte ihn durch einen solchen Raum erfolgreich begegnet werden. Damit wird der Grundstein gegen Bewegungsarmut im späteren Leben gelegt. Denn was Manschen nicht lernt, lernt Hans nimmer mehr.

Mitteilung an den Stadtrat